



Zeigten keine Schwächen. v.r. Andreas Raff, Thomas Lehnert, Ralf Piazza und Daniela Schäfer

## **Erdmannhausen 2 glänzt im Spitzenspiel gegen Besigheim 1**

Gleich am ersten Spieltag in der Bezirksliga bekam es der Aufsteiger aus Erdmannhausen mit dem Vizemeister der vergangenen Saison aus Besigheim zu tun. Erdmannhausen ging als leichter Favorit in die Begegnung. Erdmannhausen legte auch gleich los wie die Feuerwehr. Ralf Piazza opferte an Brett 3 einen Turm gegen einen Läufer und eröffnete danach einen Angriffswirbel, dem sein Gegner nichts entgegensetzen konnte. An Brett 4 nahm Neuzugang Daniela Schäfer ein Remisangebot ihres Gegners in ausgeglichener Stellung an. An den restlichen Brettern entwickelte sich ein zähes Ringen. So leicht wollte sich Besigheim nicht geschlagen geben. An Brett 5 versuchte Michael Hüttig alles um den vollen Punkt einzufahren. Aber sein Gegner wehrte sich geschickt und konnte sich in ein Remis retten. Nun ging es ganz schnell. Am Spitzenbrett konnte Andreas Raff ein Qualitätsoffer seines Gegners widerlegen, wenig später noch eine Figur und damit auch die Partie gewinnen. Am Nachbarbrett behielt Thomas Lehnert kühlen Kopf in komplizierter Stellung, überstand auch die Zeitnotphase und konnte letztendlich eine Gewinnstellung aufs Brett zaubern. Damit stand es 4:1 für Erdmannhausen. Aufgrund des Spielstands bot Michael Weiß an Brett 6 seinem Gegner ein Remis in überlegener Stellung an. Diesem blieb nichts anderes übrig, als dieses anzunehmen. Mit diesem halben Punkt war der Mannschaftserfolg sichergestellt. Nun folgte die Kür. Alexander Passaro gewann im Turmendspiel zwei Bauern und konnte diesen Vorteil zum vierten vollen Punkt für Erdmannhausen nutzen. Das Endergebnis von 6:2 stellte Sascha Fox sicher. In einem spannenden Endspiel Läufer und drei Bauern gegen sechs Bauern versuchte er lange den Sieg zu erreichen, aber sein Gegner verteidigte sich zäh und konnte schließlich ein Remis erzwingen. Mit diesem deutlichen Sieg konnte Erdmannhausen seine Aufstiegsambitionen unterstreichen. Aber schon in zwei Wochen muss man in Sachsenheim gegen den nächsten Mitfavoriten spielen.



Sorgte für ein Glanzlicht: Mirko Sibahn

### Herber Dämpfer für Erdmannhausen 3

Aufsteiger Erdmannhausen 3 musste am 1. Spieltag der A-Klasse gegen den Kreisligaabsteiger Sachsenheim 2 spielen. Von der Papierform her ging Erdmannhausen als leichter Favorit in das Spiel. Es ging auch alles gut los. Am Spitzenbrett einigte sich Uwe Rupp mit seinem Gegner auf Remis. Fast gleichzeitig sorgte Mirko Sibahn an Brett 4 für das Glanzlicht des Tages. Mit einem wunderschönen Damenopfer zwang er den Gegner zur Aufgabe, da er das Matt nicht verhindern konnte. Doch dann kam irgendwie der Wurm ins Spiel der Erdmannhäuser. Erst musste sich Markus Mayer an Brett 3 geschlagen geben und kurz darauf unterlag auch Gerhard Mohr an Brett 6. Als an Brett 5 auch Nova Lazic aufgeben musste, sanken die Chancen auf ein Minimum. In Zeitnot musste Michael Franitza an Brett 8 in ein Dauerschach einlenken und sich mit einem halben Punkt zufrieden geben. Damit konnte man nur noch ein Unentschieden erreichen, aber an diesem Tag lief einfach alles schief. Thomas Hirsch erreichte eine klar bessere Stellung, aber die Zeit lief im davon. Bevor er den 40. Zug ausführen konnte, lief seine Zeit ab und die Partie war damit mehr als unglücklich verloren. Trotz des schon entschiedenen Spiels zeigte Saadettin Sahin an Brett 7 noch enormen Kampfgeist. Trotz einer schlechteren Stellung lehnte er ein Remisangebot seines Gegners ab. Doch dies war dann wohl etwas zu mutig und wurde von seinem Gegner gnadenlos bestraft. So musste schließlich auch Saadettin die Niederlage eingestehen. Mit dieser klaren 2:6 Niederlage bekamen die Aufstiegsträume der dritten Mannschaft einen klaren Dämpfer. Aber noch ist nichts verloren, besonders weil es ja zwei Aufsteiger in die Kreisklasse geben wird. Am 06.11. gibt es in Ingersheim die Chance zur Wiedergutmachung.

### Termine

Am Sonntag, den 16.10.11 spielt die erste Mannschaft des SC Erdmannhausen am 2. Spieltag der Landesliga in Ludwigsburg gegen Ludwigsburg 1. In diesem Spiel wird der internationale Meister Karsten Volke sein Debüt für Erdmannhausen geben. Beginn ist um 09:00 Uhr in der Mathildenstr. 31/1, in Ludwigsburg

In der B-Klasse muss Erdmannhausen 4 bei Marbach 4 antreten. Gespielt wird ebenfalls am Sonntag um 09:00 Uhr. Das Spielort ist in der Volkshochschule Marbach, Strohgasse 7, Marbach